



TRASCENDIÓ

Que el gobernador **Eduardo Ramírez** echó mano de todo el ingenio del que es capaz y negó que *La Barredora*, grupo criminal fundado por **Hernán Bermúdez**, ex secretario de Seguridad de Tabasco, tenga presencia en Chiapas, donde aseguró que “ya barrieron a toda la delincuencia”. El tabasqueño **Javier May**, también asistente a la reunión en Palacio Nacional de la Presidenta con los mandatarios 4T, se ahorró la gracejada y prefirió el silencio, mientras que la campechana **Layda Sansores** no se apareció, porque con gran *timing* se fue de vacaciones a Países Bajos para festejar su cumpleaños.

Que el vocero de Morena en la Cámara de Diputados, **Arturo Ávila**, frenó su ofensiva contra el dirigente del PAN, **Jorge Romero**, y aunque había amagado con exhibir un caso de corrupción y operaciones ilícitas que involucran al ex jefe delegacional y al Poder Judicial de

Ciudad de México, al final declinó con el argumento de que la Fiscalía le pidió esa información para integrarla a las carpetas sobre el *cártel inmobiliario* y no violentar el debido proceso, no vaya usted a creer que porque lo llamaron al orden en días pasados en Palacio Nacional.

Que si alguien vive una de las peores incertidumbres son los trabajadores de la Suprema Corte, que aún preside **Norma Piña** y tendrá la próxima semana su última sesión del pleno y de la primera sala, porque si bien los ministros dejarán sus cargos el 31 de agosto, el personal que forma parte de sus ponencias ignora si seguirá siendo parte del equipo de los que llegarán y nadie les dice nada. Eso sí, mucha ceremonia lista para el relevo triunfal.

Que si a partir de este viernes y todo el fin de semana no funciona la página oficial del Senado no es por un *hackeo*, sino debido al mantenimiento de la subestación eléctrica y transformadora de la Cámara Alta, que todavía preside **Gerardo Fernández Noroña**, por lo que también se verán afectados los servicios de internet, telefonía y sistemas informáticos internos. Se espera que de manera intermitente se restablezca el próximo lunes 11 de agosto. ■